

12.—Le Département en Loi fait rapport au sujet de la demande formulée par M. Adolphe Klein, et il avise la Commission de ne pas accorder la permission demandée par ce contribuable de subdiviser une certaine propriété achetée de la Ville pour des fins d'enregistrement.

Résolu: D'agir en conséquence.

13.—Soumise et lue une lettre du colonel commandant la province de Québec demandant que soit alloué un crédit de \$1,500 à la revue militaire qui aura lieu à Montréal en septembre prochain.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un montant de 50 cents soit alloué pour chaque homme de troupe, à condition que le nombre de ces hommes ne dépasse pas 3,000, soit que le crédit n'excède pas \$1,500.

14.—Soumis et lus des rapports de la Commission de la Voirie

(1) Demandant un crédit de \$1,500 pour paver en asphalte les parties non pavées de l'avenue Hôtel-de-Ville;

(2) Un crédit de \$2,940 pour payer des plans, profils, etc., de M. F.-C. Laberge;

(3) Un crédit de \$300 pour acheter un plan de M. F.-C. Laberge.

Résolu: De souscrire à ces rapports.

15.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$2,000 pour construire des trottoirs en bois dans la Ville.

Résolu: De souscrire à ce rapport, mais jusqu'à concurrence de \$1,000 seulement, ce montant devant être chargé au fonds des arrérages de taxes de 1904.

16.—Est agréé un rapport de la sous-commission des Impressions et de la *Gazette Municipale*, en date du 10 août courant, recommandant l'achat de divers articles.

17.—La Commission prend en considération des soumissions pour l'impression des rapports annuels de 1905, des maisons suivantes:

(1) Compagnie de Publications Commerciales;

(2) Perrault Printing Co.;

(3) A.-P. Pigeon.

Résolu: D'accepter la soumission de M. A.-P. Pigeon, à \$2,107.20, ladite soumission étant la plus basse.

18.—Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que les membres de cette Commission ont appris avec un profond regret la mort soudaine de leur estimé collègue, l'échevin C.-B. Carter; qu'ils désirent faire mention, en leurs procès-verbaux, de ses qualités d'homme public, des charmes de son esprit, de sa droiture de vue, ainsi que des précieux services qu'il a rendus à la Ville de Montréal durant le terme de ses fonctions.

Que, pour témoigner de son respect à la mémoire de leur collègue défunt, ils ajournent leur assemblée à lundi, le 1^{er} du courant, à 2 heures, de relevée.

Ajournement.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 10 août

Sont présents: MM. les échevins Major, président, Roy, Turner, Duquette, David et Gallery.

1.—Soumis et lu un rapport du contremaître Rouleau déclarant qu'un employé du département, Alfred Poitras, s'est blessé durant l'exercice de ses fonctions. Un certificat du docteur O.-H. Richer accompagne ledit rapport.

Résolu: De lui payer la moitié de son salaire durant sa maladie.

2.—Soumis et lu un rapport du médecin vétérinaire du département, informant la Commission de la nécessité de faire vendre une jument malade.

Résolu: De renvoyer ledit rapport au surintendant avec autorisation d'effectuer ladite vente s'il le juge à propos.

3.—Soumis et lu un rapport du docteur Kannon déclarant qu'il a examiné deux chevaux qui sont impropres au service.

Déposé sur le bureau.

12.—The Law Department reported in connection with the demand of Mr. Adolphe Klein, advising that the permission sought for by that ratepayer, to subdivide a certain property purchased from the City for registration purposes, be not acceded to.

Resolved: To act accordingly.

13.—Submitted and read a letter from the Colonel Commanding the Province of Quebec Military District, asking that he be granted a sum of \$1,500 in connection with the military review to be held in Montreal in September next.

Resolved: To report to Council recommending that a sum of 50 cents per man in attendance be granted, the total number of men not to exceed 3,000, namely, a sum of \$1,500.

14.—Submitted and read reports from the Road Committee for

(1) a sum of \$1,500 to pave with asphalt the unpaved portion of Hôtel-de-Ville avenue;

(2) a sum of \$2,940 to pay plans, profiles, etc from Mr. F. C. Laberge;

(3) a sum of \$300 to purchase a plan from Mr. F. C. Laberge.

Resolved: To concur therein.

15.—Submitted and read a report from the Road Committee for an appropriation of \$2,000 to construct wooden sidewalks throughout the City.

Resolved: To concur therein, but to the amount of \$1,000 only, the same to be charged against arrears of taxes of 1904.

16.—A report from the sub-committee *re* Printing and *Municipal Gazette*, recommending the purchase of various articles, dated 10th August inst., was agreed to.

17.—The Committee considered tenders for the printing of the annual reports of 1905 from:

(1) The Trades Publishing Co.

(2) Perrault Printing Co.

(3) A. P. Pigeon.

Resolved: To accept the tender of Mr. A. P. Pigeon, at \$2,107.20, the same being the lowest offer.

18.—On motion of Ald. Payette, seconded by Ald. Sadler, it was

Resolved: That the members of this Committee have learned with deep regret of the sudden demise of their esteemed colleague, Ald. C. B. Carter. That they wish to place on record his qualities as a public man, the amiability of his character, the thorough honesty of his purpose and the valuable services he rendered the City of Montreal during his tenure of office. That, as a mark of respect for the memory of their deceased colleague, this Committee do now adjourn to Monday, the 13th inst., at 2 o'clock.

Adjourned.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

INCINERATION COMMITTEE

Report of Meeting held the 10th of August.

Present: Ald. Major, chairman, Roy, Turner, Duquette, David and Gallery.

1.—Submitted and read a report from foreman Rouleau stating that an employee of the department, Alfred Poitras, was injured while on duty. A certificate from Dr. O. H. Richer was filed with the report.

Resolved: That he be paid one half of his salary during his illness.

2.—Submitted and read a report from the veterinary surgeon of the department, informing the Committee that a sick mare should be sold.

Resolved: That said report be referred to the superintendent with authority to sell the said mare, if he deems it advisable.

3.—Submitted and read a report from Dr. Kannon stating he had examined two horses and that they were unfit for service.

Laid on the table.